

Quand la solidarité permet de soutenir la recherche

Grâce aux opérations menées sur les deux villes, 9 955 euros ont été versés à l'Institut Curie.

Les Saviniens et les Moran-gissois peuvent se féliciter de cette belle réussite ! Pour la deuxième année consécutive, les communes de Savigny-sur-Orge et Morangis ont uni leurs forces pour proposer une course solidaire dans le cadre d'Octobre rose. Un rendez-vous important pour soutenir la recherche contre le cancer du sein, qui a permis de récolter 4 896 euros en faveur de l'Institut Curie.



Les trois chèques ont été remis à l'Institut Curie lors d'une cérémonie organisée le mardi 16 janvier. ©Ville de Savigny-sur-Orge

A cette belle somme s'ajoutent les dons récupérés lors des actions de la ville de Morangis et

du comité des fêtes : soit un total de 9 955 euros !

■ M. Vialette